



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 60 m² |
| Référence | 85454093 |
| Prix | 690 000 € |

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Situé en plein cœur du centre-ville de Neuilly, au troisième étage avec ascenseur d'un immeuble ancien, appartement traversant de 60 m² offrant un plan parfaitement optimisé, à proximité immédiate des commerces et du Métro ligne 1. Ce bien comprend une entrée, un salon et une salle à manger (possibilité de créer une 2ème chambre), une cuisine indépendante meublée et équipée, une chambre avec sa salle d'eau attenante, des WC indépendants et un grand dressing. Une cave complète l'appartement. Quartier très recherché - Lumineux et ensoleillé - Aucune perte de place - A quelques mètres seulement ...

60m² (646 sq ft) dual-aspect apartment with an optimised floor plan, located on the third floor of an old building with a lift in the heart of Neuilly town centre, near the shops and Metro line 1. This property comprises an entrance hall, a lounge and dining room (possible to create a 2nd bedroom), a separate fitted and equipped kitchen, a bedroom with en suite shower room, a separate toilet and a large walk-in wardrobe. Cellar also included. Highly sought-after neighbourhood - Bright and sunny - No wasted space - Next to metro line 1 ("Pont de Neuilly" station) €685,000 Agency fees not included ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

